



Wondercar et Wonderservice poursuivent leur forte croissance

- 40ème carrosserie Wondercar à Herstal
- 5^{ème} garage Wonderservice à Wavre

En 2024 aussi, les solutions après-vente toutes marques Wondercar (carrosserie) et Wonderservice (entretien mécanique et réparation) poursuivent leur forte croissance avec l'ouverture d'une 40ème implantation Wondercar à Herstal et d'un 5ème garage Wonderservice à Wavre. Ces deux concepts garantissent qu'à chaque étape du cycle de vie de la voiture, le service le plus adapté au véhicule et au conducteur peut toujours être fourni.

- « Notre réseau de réparations de carrosserie et d'interventions d'entretien de haute qualité pour toutes les marques s'étend rapidement », précise Frank Deroy, Managing Director de Wondergroup. Wondercar a été créé pour offrir des réparations de carrosserie de première qualité pour toutes les marques. Et ceci est vrai, qu'il s'agisse de réparations complexes après un accident, de petites réparations (smart repair) de griffes ou de coups (lorsque la réparation est préférable au remplacement), de réparations intérieures, de réparations sans mise en peinture (PDR), de réparations de jantes... Et ce, aussi bien pour les véhicules à essence que pour les véhicules diesel, hybrides et électriques. »
- « Avec Wondercar, nous voulons continuer à renforcer notre position et à faire progresser nos activités. À cette fin, nous travaillons actuellement sur un plan de croissance ambitieux dont l'horizon est 2030. Plus précisément, ce plan nous rapprochera encore plus du client final afin que nous puissions intervenir plus localement encore que nous le faisons aujourd'hui. »

Wonderservice vise le top 5

Les mêmes ambitions de croissance forte s'appliquent également à Wonderservice, qui se concentre sur des prestations qualitatives en matière d'entretien mécanique et de réparation de véhicules pour toutes les marques. Il suffit de penser à l'entretien périodique, au remplacement des freins ou des pneus, au diagnostic, à la préparation au contrôle technique, etc. Wonderservice propose diverses solutions orientées client, à la fois en ligne et hors ligne. « Avec Wonderservice, nous voulons devenir l'un des cinq principaux acteurs sur le marché des fournisseurs de services d'entretien mécanique et de réparation multimarques, bien entendu avec une couverture nationale. »

« Ici aussi, nous étendons notre philosophie consistant à préserver la mobilité des personnes grâce à des services transparents, efficaces et fiables via toutes nos succursales », confirme encore Frank Deroy.





Moving people forward

Les marques Wondercar et Wonderservice appartiennent à Wondergroup, qui fait partie de D'Ieteren Automotive. Il s'agit de deux solutions après-vente qui, dans le cadre d'un concept multimarque, permettent de toujours offrir le meilleur service à chaque étape du cycle de vie d'un véhicule. À cet égard, Wondercar est la solution pour les réparations de carrosserie, tandis que Wonderservice est la solution pour l'entretien et les interventions mécaniques.

En offrant le meilleur service possible à chaque étape du cycle de vie, Wondergroup s'inscrit dans l'ambition de D'Ieteren de devenir le choix spontané de mobilité en Belgique d'ici 2025, quel que soit le moyen de transport choisi, et ce, grâce à un portefeuille croissant de produits et services de mobilité. La mobilité doit ainsi devenir un levier de développement durable pour les générations à venir.